

Gemeinde Mainhausen, Montag, 3. April 2023

Vereinsring Mainflingen unter neuer Führung

Neu aufgestellt hat sich mit dem Vereinsring Mainflingen die Gemeinschaft der Mainflinger Ortsvereine.

Bereits seit Herbst des vergangenen Jahres wird der neu gegründete Verein Vereinsring Mainhausen-Mainflingen e.V. von drei gleichberechtigten Vorsitzenden geführt. Aus der Wahl hervor ging Gunter Knecht als Vorsitzender für Öffentlichkeit und als Sprecher des Vereins.

Armin Schmidt kümmert sich als weiterer Vorsitzender um Organisation und Technik rund um Veranstaltungen und Michael Seifert, dritter Vorsitzender im Vereinsring, ist künftig zuständig für die Finanzen des Vereinsrings.

Ergänzt wird der neue Vorstand von der langjährigen Schriftführerin Lissy Wingender, die dieses Amt als Beisitzerin auch zukünftig ausführen wird. Weitere Beisitzer*Innen sollen für die Bewältigung der zukünftigen Aufgaben noch gefunden werden.

Erste Amtshandlung des neugewählten Vorstandes war der Dank an den scheidenden Vorsitzenden Peter Triefenbach, der nach 12 Jahren im Amt des Vorsitzenden nicht mehr zur Wahl antrat. In seine Amtszeit fällt die Jubiläumsveranstaltung anlässlich des 50-jährigen Bestehens des Vereinsring Mainflingen und darf zu den Höhepunkten seines Wirkens für die Gemeinschaft gezählt werden. Aufgrund seiner außerordentlichen Verdienste um die Belange der Mainflinger Ortsvereine ernannte die Versammlung Peter Triefenbach einstimmig zum Ehrenvorsitzenden des Vereinsring Mainflingen.

Mit voller Kraft in die Zukunft

Unter neuer Führung und mit ungebremsster Motivation will die Gemeinschaft der Mainflinger Ortsvereine nun die zukünftigen Aufgaben angehen und sich neue Ziele setzen. Ganz im Fokus steht dabei schon heute die Planung, Organisation und Durchführung der Veranstaltungen zum Ortsjubiläum „1250 Jahre Mainflingen“ im Jahr 2025.

Die Jubiläum stand daher auch im Mittelpunkt der ersten Jahreshauptversammlung der Vereinsrings Ende März im Feuerwehrhaus Mainflingen. Als Gäste konnten Bürgermeister Frank Simon und Kirsten Zöller von der Gemeinde Mainhausen begrüßt werden. Beide stellten erste Ergebnisse aus dem Ideenwettbewerb für das Jubiläumslogo „1250 Jahre Mainflingen“ vor. Erste Vorschläge und Ideen wurden vorgestellt und diskutiert. Mit der Bildung eines Veranstaltungs- und Programmausschusses sowie eines Finanzausschusses geht man nun in die nächste Phase der Planung und Vorbereitung für die Jubiläumsfeierlichkeiten.